

Maschinen auf dem Bauernhof

richtig

falsch

	Mit dem Mähdrescher erntet der Bauer das reife Getreide.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit dem Heuwagen wird der reife Mais (Kukuruz) geschnitten.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit dem Traktor kann der Bauer auf dem Feld fahren. Der Traktor ist ein sehr starkes Fahrzeug.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit dem Pflug gräbt der Bauer das Feld um.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit der Sämaschine wird das Heu zum Bauernhof gebracht.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit der Melkmaschine werden die Kühe gemolken.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit der Scheibtruhe fährt der Bauer zum Einkaufen.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit dem Jauchewagen bringt der Bauer Wasser auf die Felder.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit der Mistgabel mistet der Bauer die Ställe der Tiere aus.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
	Mit der Rundballenpresse wird das Heu oder das Stroh zu runden Ballen gepresst.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>